

Leinier Dominguez participera à sa troisième Coupe du Monde des échecs par équipes



La Fédération Cubaine des échecs a signalé que le GM cubain, Leinier Domínguez participera à sa troisième Coupe du Monde par équipes, à partir du 19 avril dans la ville arménienne de Tsakhkadzor.

Leinier, actuellement 26^e du ranking mondial avec 2729 points Elo , a débuté à cette Coupe en 2001 puis y est retourné en 2005, et à ces deux compétitions il a disputé 16 parties avec un bilan de 2 victoires ,12 matchs nuls et seulement deux défaites.

En plus de Leinier, l'équipe cubaine sera composée des GM Lázaro Bruzón, Yunieski Quesada , Isan Ortiz et Yuri Gonzáles, tous membres de l'équipe qui a participé à l'Olympiade l'année dernière.

Pour Lazaro Bruzon, 55^e au ranking mondial avec 2691 points Elo et Yunieski Quesada, 2637 points Elo ce sera la deuxième incursion mondiale, y ayant participé en 2005.

Pour leur part, l'actuel champion national, Isam Ortiz et Yuri Gonzales feront leur début à ces tournois qui ont débuté en 1985.

Cuba a participé à cinq coupes du Monde d'échecs 1989,1993,1997, 2001, 2005. 14 joueurs cubains y sont intervenus em imdividuel , dont les GM Walter Arencibia, Jesús Nogueiras et Reynaldo Vera, avec quatre incursions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/49513-leinier-dominguez-participera-a-sa-troisieme-coupe-du-monde-des-echecs-par-equipes>



Radio Habana Cuba